



TRASCENDIÓ

Que los equipos de comunicación social de la virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, y de la Cámara de Diputados sostuvieron ayer miércoles un encuentro e hicieron un recorrido por el recinto de San Lázaro con el fin de revisar la logística de medios informativos y acreditación de prensa para la ceremonia de transmisión del Poder Ejecutivo el próximo 1 de octubre, con base en los protocolos aplicados en anteriores relevos presidenciales, así como las sugerencias que en su momento hagan los representantes de la mandataria entrante.

Que en las oficinas de Hacienda se ha visto una pasarela de funcionarios del gobierno actual, del próximo y transexenales que van a tratar temas de presupuesto con el secretario **Rogelio Ramírez de la O**, quien como se ha anunciado, será ratificado en el cargo por sus buenos resultados, que fue-

ron presumidos en la mañanera como una receta única en la que no se siguieron recomendaciones de organismos internacionales. Bueno.

Que será en los próximos días cuando la Comisión Organizadora de la Elección del Comité Ejecutivo Nacional del PAN emita por fin la convocatoria para la renovación de la dirigencia que encabeza **Marko Cortés**, con lo que se busca garantizar que al menos participe una mujer en la contienda, aunque no reúna el 10 por ciento mínimo de firmas que establecen los estatutos. Hasta ahora **Adriana Dávila** y **Kenia López** han levantado la mano para la dirigencia, aunque la senadora dijo que esperará los tiempos para definir si participa.

Que el Instituto Nacional de Cancerología, que dirige **Óscar Gerardo Arrieta**, contará con un robot Da Vinci que aumenta la precisión y la destreza del cirujano, reduciendo el temblor y proporcionando una visión excepcional de la anatomía del paciente. Se trata del primer instituto, de los 13 que integran la red de alta especialidad del sector salud, que tendrá esa herramienta para optimizar operaciones complejas como ya sucede en el Seguro Social y en el sector médico privado. —